

4. September 2010 - Mit einer silbrigen Pistole in der Hand in die Sparkasse

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 04. September 2010 um 07:13 Uhr

Eigentumsdelikt, Drogenmissbrauch - und jetzt ein Banküberfall. Wie ein 21-Jähriger sein junges Leben verpfuscht

Nienburg/Landesbergen (wbn). Der Überfall auf die Sparkasse Landesbergen ist schon nach einem Monat aufgeklärt worden. Die Polizei konnte einen 21-Jährigen aus der Ortschaft Landesbergen ermitteln. Er hatte mit einer Pistole in der Hand einen dreistelligen Betrag erbeutet.

Die kriminelle Karriere des jungen Mannes sieht jetzt wie folgt aus: Eigentumsdelikte, Drogenmissbrauch und nunmehr Banküberfall. Und das Leben ist noch lang... Hier der offizielle Polizeibericht aus Nienburg: Nach gut einem Monat intensiver Ermittlungsarbeit des Fachkommissariats 2 der Polizei Nienburg ist der Raubüberfall auf die Sparkasse Landesbergen am 26. Juli 2010 aufgeklärt. "Als Räuber konnte ein 21-Jähriger Landesberger ermittelt und inhaftiert werden", resümiert Gabriela Mielke, Polizeipressesprecherin.

Fortsetzung von Seite 1

Zur Erinnerung: Am 26.07.10, kurz nach 16.00 Uhr, überfällt ein mit einem Motorradhelm maskierter Mann die Sparkassenfiliale in Landesbergen. Der Täter bedroht die drei anwesenden Mitarbeiter mit einer kleinen silbernen Pistole, erbeutet einen dreistelligen Bargelbbetrag und flüchtet mit einem blauen Mountainbike Richtung Kirchstraße/Wesermarsch. Im Rahmen der polizeilichen Fahndung können das Fahrrad und der Helm aufgefunden werden. Die mit Hochdruck betriebenen Ermittlungen brachten die Raubsachbearbeiter auf die Spur des 21-Jährigen. Die Auswertungen der Tatortspuren beim Landeskriminalamt Hannover untermauerten den dringenden Tatverdacht.

Durch die Staatsanwaltschaft Verden wurde ein Haftbefehl gegen den Heranwachsenden erwirkt, den die Nienburger Polizei am Donnerstag vollstreckte. Der Landesberger ist den Ermittlungsbeamten kein Unbekannter - er ist bereits wegen Eigentumsdelikten und Verstößen gegen das Betäubungsmittelgesetz in Erscheinung getreten. "Ob der 21-Jährige auch für die Raubstraftaten zum Nachteil der Husumer Volksbank am 27. Juli 2010 und für den Überfall auf die Classic-Tankstelle in Leeseringen drei Tage später in Frage kommt, werden die weiteren Ermittlungen ergeben müssen", so die Pressesprecherin abschließend.

4. September 2010 - Mit einer silbrigen Pistole in der Hand in die Sparkasse

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 04. September 2010 um 07:13 Uhr
